

Fragestunde

Krähenplage im Längi-Quartier – weitere Massnahmen?

Die Krähenplage im Längi-Quartier, insbesondere entlang der Wyhlenstrasse, ist dem Gemeinderat bekannt. Gemäss der Mitteilung vom 23. Januar 2025 nennt er bereits einige Massnahmen (Baumschnitt, Entfernung der leeren Nester, Verschliessen von Mülltonnen usw.), welche vor der Brutzeit ergriffen wurden.

Da die Krähenplage weiterhin besteht, bitte ich den Gemeinderat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie schätzt der Gemeinderat die Wirksamkeit der Massnahmen ein?
2. Welche weiteren Massnahmen will der Gemeinderat ergreifen?
3. Wann ist der geeignete Zeitpunkt dafür?

Für die Beantwortung der Fragen danke ich bestens.

Pratteln, 5. Mai 2025

Für die Fraktion Die Mitte-EVP

Silvio Fareri, Die Mitte